
印西市議会/平成 12 年第 4 回定例会が開催されます。 

みどりみらい ぐんじとしのりの議会報告  
 2000/11/30 Vol. 53   西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362 
            E-MAIL ID  / toshigunji@hotmail.com 

今回の定例会は 12 月５日（火曜日）から 20 日（水曜日）まで行われます。 
（12 月定例会では、「平成１１年度印西市会計決算認定審議」や「平成１２年度印西市各会

計補正予算審議」等が行われます。） 
 
「ぐんじとしのり」は、まちづくり研究会（代表 松本隆志議員）を代表し、以下の 
代表質問（90 分）を行います。 
お時間があるかたは、是非とも傍聴にお越しください。（日時詳細は未決定です。～ 
12 月 6 日夕方か 7 日 10 時になる予定です。お手数ですが、詳細、お問い合わせ下さい。） 
 
傍聴を希望される方は、印西市役所５階にて諸手続きを行い、傍聴券の交付を受け、 
傍聴を行うことになります。尚、定員は３６名です。よろしくお願い致します。 
 

 ぐんじとしのり 12 月定例会 一般質問内容  
以下の内容を議会事務局に既に提出し、今回の議会で質問に立ちます。 

 12 月議会 代表質問内容  

1. 情報化施策の推進について 
近年の情報通信技術の飛躍的発展を背景として我が国の社会・経済活動はグローバルな 
構造変化に直面しており、インターネットの爆発的普及や電子商取引の発展に代表される

ように急速のデジタルネットワーク化が進行している。印西市においても、この流れに 
取り残される事なく、高度な情報通信技術の便益を最大限活用し、行政事務の効率化、高

度化、住民サービスの向上等、情報化施策を推進すべきであると考える。現状と今後に 
 ついて質問を行う。 
 
（１）ホームページ作成事業の現況について 
  多くの自治体でホームページを作成し、市民に情報を提示しているが、印西市では 
  公開されていない。現状どのような段階で、いつ公開される予定で、項目は 
  どのようなものとなるのか？ 
 
（２）教育の情報化の現況について 
 （ⅰ）児童・生徒用のコンピュータ等の整備は予定通り進んでいるか。（パソコンの 
  設置やインターネット接続、教育用ソフトウェアの整備は万全か？） 
 （ⅱ）文部省から出されている「教育の情報化プロジェクト」によると「公立学校教員 
  に一人一台のコンピュータ整備」という項目があり、全ての教員がコンピュータを 
  専用で利用できる環境を目指すとある。 

①印西市内公立学校教員の現状は？ 
 

（３）行政事務ペーパーレス化（電子化）実施計画について 
 （ⅰ）申請・届出等手続きの電子化について具体的な検討がされているか。 
  されているとすれば、いつ頃に実施されるのか？ 
 （ⅱ）円滑に推進するためには全町的な取り組みが必要とされるが、具体的なプラン、 
  例えば行政情報化計画はあるか。 



（４）情報通信基盤の整備について 
 （ⅰ）ＣＡＴＶを利用したインターネット接続サービスの現状はどのように 
  なっているか？ 
 （ⅱ）移動体通信（携帯電話やＰＨＳ）の災害時の活用についての指針はあるか？ 

2. 印西市こどもプランについて 
印西市子どもプランの基本理念には「安心して子どもを生み育てるまち」という項目が 
あるが、印西市の施策を見る限り。疑問を呈する部分が見受けられる。 
 
（１）子育て支援センターの設置について 
  現在、西の原保育園の園庭に子育て支援センターが建設されようとしますが、突然 
  何の経緯説明もなく、建設は決定済み、業者も入札済みということで、保護者が 
   困惑し、怒り、4 回の説明会が開かれております。 
  （ⅰ）保護者は、子育て支援センターの建設に対しては概ね賛成の立場ですが、 
   事前に何の通知もなく、「建設をしますよ」といった方法がとられたのはなぜか？ 
   広報の必要性については論じられたのか？ 
  （ⅱ）「地域子育て支援センター事業実施要綱」には保育園で行わなくては 
   ならないという規定がないが、なぜ保育園になったのか。 
  （ⅲ）この支援センター設置についての話し合いが行われているなかで、市民への 
   子育て支援センター設置についての資料は最後まで出てこなかった。 
   情報の公開についてどのように考えるのか？ 
  （ⅳ）子育て支援センター建設について市ではアンケートをつくらず、 
   「設置しますからきてください。」という姿勢であったように考えるが、市民の 
   乞えはこの支援センター設置に反映されなかったのか？ 
  （ⅴ）市では入札も終わらせているので、今年度中の竣工を考えているようだが、 
   入札についてお聞きしたい。何社入札があり、それぞれいくらで入札され、 
   どの業者がいくらで落札したか。 
 
（２）学校給食食器の更新方針について 
  11 月 1 日の教育委員会で更新方針が議案として提出され、可決されたが 
  （ⅰ）当該プラスチック製食器の導入に向けての第 3 者機関（例えば国立医薬品 
   食品衛生研究所）の意見は聞いたか？ 
  （ⅱ）プラスチック製食器は「環境ホルモン」溶出の疑いがあり、多くの自治体では 
   時期に食器類を変更しているが、なぜ印西市では「プラスチック」なのか。 
   疑わしいものは使わないのが筋ではないか。 

3. 牧の原駅圏の将来について 
（１）牧の原駅南側の「業務用地」について 

   来年からラーバンフェスタの開催もなくなり、開発の新たな段階に向うと 
   予想されますが、具体的なスケジュールはあるか？ 
 
（２）道路整備と防犯灯設置について 

   （ⅰ）牧の原から小林地区に抜ける道路の整備はどのようになっているか？ 
   （ⅱ）牧の原駅から４６４号線に沿い、西の原１丁目に抜ける道路は一つも 
    街頭がない。また、同様に牧の原地区に限っても、地区の住民から暗いという 
    声が多く聞かれ、特に夜、女性の一人歩きは怖いのが実情である。市では早急に 
    対処すべきであると考えるが、具体的なスケジュールはあるか？ 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。ご意見、ご提言はいつでもお受けします。
皆様と印西の将来を共に考えて参りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。  
 
次回から、定例会の報告を行って参りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 
                                ぐんじとしのり 


